
 
COMPTE RENDU DE LA REUNION EXTRAORDINAIRE DU COMITE 

DIRECTEUR DU 11/03/2022  

 

 

En date du 11 Mars 2022 s'est tenue une réunion extraordinaire du Comité Directeur du 

Cercle des Anciens du Collège Elikya Saint-Joseph, sous la Présidence de M. Alain 

Mutombo. 

 

L'ordre du jour se présentait comme suit : 

1. Evaluation des préparatifs de la Conférence débat sur le Numérique ; 

2. Divers. 

 

La liste de présence est en annexe du présent compte-rendu. 

 

Le Président de céans a débuté la réunion par la prière  

 

1. Evaluation des préparatifs de la Conférence débat sur le Numérique 

 

L’évaluation des préparatifs s’est faite sur base des Termes de référence élaborés pour 

l’organisation de la Conférence. 

Ainsi, chaque point/action repris dans les TDR a été passé en revue afin d’en évaluer l’état 

d’avancement. 

Apres débats et délibérations sur chaque action, il a été acté que : 

- Certains points repris dans la Rubrique « Budget » devraient être réévalués en raison 

de leur prise en charge à titre gracieux, soit par quelques caciples, soit par le Collège ;  

- Le Trésorier est ainsi chargé de refaire l’évaluation du Budget en tenant compte des 

différentes remarques formulées par le Comité Directeur ; 

- Au point 6 relatif à l’almanach, il a été décidé d’incorporer l’activité relative à 

l’opération d’acquisition des bancs pour l’école ; 

- Les TDR devront donc être reformulés par le Secrétaire Adjoint en tenant compte des 

observations du Comité Directeur avant leur publication dans le Forum Telegram du 

CAC ; 

- Les affiches et dépliants étant déjà prêts, chaque membre du Comité Directeur a été 

responsabilisé pour les afficher et distribuer en vue de mobiliser le plus de monde 

possible ; 

- Dans le cadre de la sensibilisation, le caciple Christian Lotendo est chargé de rédiger 

le communiqué de Presse à l’attention des Paroisses de la Ville ; 

- Pour ce qui concerne le sponsoring de l’activité, outre les partenaires déjà ciblées 

(Brassicoles et Hôtel de Ville de Kinshasa), un courrier sera aussi adressé à toutes les 

sociétés des télécoms sous la responsabilité du Vice-Président pour obtenir leur 

participation. 

 

Le Président a insisté sur la nécessaire mobilisation des caciples pour financer l’activité en 

commençant par tous les membres du Comité Directeur qui doivent être exemplaire en termes 

de contribution. 

 

2. Divers 

 

Au titre des divers, les points suivants ont été évoqués : 



- Entretien du Président et du Vice-Président avec l’Abbé-Préfet du 

Collège : le Président et le Vice-Président ont rencontré l’Abbé-Préfet du Collège afin 

de lui faire part des intentions du CAC sur son apport possible à la bonne marche du 

Collège concernant certains besoins de l’école, notamment en termes de projets pour 

la réfection du plafond de la salle Tata Raphael entre autres projets.  

Ils ont aussi échangé au sujet du prochain anniversaire du Collège qui totalisera 105 

ans le 19 Mars prochain : à cet effet, le Collège étant confronté à des difficultés 

financières, les célébrations de cette année seront assez sobre ; une messe et un verre 

d’amitié ensuite sont prévus par le Collège. Le CAC prévoyant de faire sa cérémonie 

d’échanges de vœux par la même occasion, organisera une petite cérémonie de 

retrouvailles au domicile du Président Mutombo à laquelle le Préfet du Collège sera 

invité. 

- Revue du Plan annuel d’activité 2022 : le Comité Directeur a adopté le Plan 

annuel d’activité tel que proposé par le Président, le Secrétaire Adjoint a été chargé de 

le publier dans le Forum Telegram du CAC ; 

- Travaux de la Commission Mobi : le Président a informé le Comité Directeur 

de l’avancée des travaux de cette Commission chargée de créer une plateforme 

numérique pour le CAC avec diverses fonctionnalités. Son Président prévoit 

d’organiser une première présentation au Comité Directeur a une date qu’il reste à 

fixer. 

En conclusion de la réunion, le Vice-président a rappelé la nécessité de publier la 

Déclaration du CAC consécutif à la Conférence sur la Covid 19 ; le Secrétaire Adjoint 

est chargé de transmettre le projet de la Déclaration dans le groupe whatsapp du 

Comité Directeur. 

 

Débutée à 17h53’, la réunion s'est clôturée comme elle avait commencé, par la prière, à 

19h20’. 

 

 

 

Fait à Kinshasa, le 12/03/2022 

 

 

Zagor MUKOKO 

      Secrétaire 

 

 

 

 

 

 

 


